Le ministre sénégalais des Affaires étrangères est attendu à La Havane



La Havane, 1er sept. (RHC).- Le ministre sénégalais des Affaires étrangères, Mankeur Ndiaye est attendu à La Havane.

Sa visite, à l'invitation de son homologue cubain, Bruno Rodriguez, doit avoir lieu dans les mois qui viennent.

L'ambassadeur de Cuba au Sénégal, Jorge Léon Cruz, vient de transmettre l'invitation du ministre cubain au cours d'une rencontre avec le directeur de la division Amériques au ministère sénégalais des Affaires étrangères, Abdoul Aziz Loum.

L'ambassadeur Jorge Léon Cruz et son hôte ont exprimé l'intérêt mutuel de travailler de concert afin de conclure un accord sur l'exemption de visas et qualifié de positive la coordination de position en vue des sessions de l'UNESCO, au mois de novembre et d'autres rencontres internationales.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/140094-le-ministre-senegalais-des-affaires-etrangeres-est-attendu-a-la-havane



Radio Habana Cuba